
Commissione sport 

Riunione del 31-7-2013 

Oggetto: festa dello sport 2013 

PRESENTI: 

-TUTTAVILLA CLAUDIO 

-CALZI MARCO 

-CARLESSI RENATO 

-GAIBOTTI BRUNO 

-TOGNI GIUSEPPE 

-AMAGLIO FABRIO MARIO 

ASSENTI: 

-TESTA GIANMARIO 

-PEDRINI GIOVANNI 

-AMBROSINI RUDY – 

 

  

VERIFICATO IL NUMERO LEGALE,  LA RIUNIONE HA INIZIO ALLE ORE 20,45. 

-TUTTAVILLA FA’ UN BREVE RIASSUNTO A TOGNI GIUSEPPE  DELLA  PRECEDENTE RIUNIONE. 

-SUCCESSIVAMENTE COMUNICA AI MEMBRI DELLA COMMISSIONE LE DIMISSIONE DA MEMBRO DELLA 

COMMISSIONE SPORT DI GIOVANNI PEDRINI, SPIEGANDO AI PRESENTI I MOTIVI CHE HANNO PORTATO 

PEDRINI GIOVANNI A RASSEGNARE LE DIMISSIONI. 

-TUTTAVILLA RINGRAZIA PEDRINI GIOVANNI PER TUTTO IL LAVORO ED IL SUPPORTO DATO FINO AD ORA, E 

COMUNICA CHE ALLA RIPRESA DELLE ATTIVITA’ VERRANNO RECEPITE DALLA GIUNTA LE DIMISSIONI  DI 

PEDRINI E  NEL FRATTEMPO  VALUTERA’  DEI NOMINATIVI PER LA NOMINA DI UN NUOVO MEMBRO. 

- FESTA DELLO SPORT: SI DECIDE, VISTA LA DIFFICOLTA’ DI GESTIRE UN NUMERO ELEVATO DI ALUNNI, DI 

CHIEDERE ALLE COORDINATRICI DELLE SCUOLE ELEMENTARI E MEDIE DI DIVIDERE IN DUE GIORNI DIVERSI 

LA FESTA DELLO SPORT, DEDICANDO IL PRIMO GIORNO DI SCUOLA, GIOVEDI 12 SETTEMBRE , ALLE 

ELEMENTARI E IL SABATO 21 SETTEMBRE  ALLE MEDIE. 

- SONO STATE CHIESTE LE DISPONIBILITA’ AI VARI VOLONTARI/ISTRUTTORI E  LE RISPOSTE SONO STATE 

AFFERMATIVE PER ENTRAMBE LE DATE. 



-LE ATTIVITA’ SPORTIVE COINVOLTE PER LE ELEMENTARI SARANNO LE SEGUENTI:TENNIS, PING PONG, 

CALCIO, PALLAVOLO, TAMBURELLO, CORSA/STAFFETTA, BICICLETTA, DAMA, JUDO 

- PER LE SCUOLE MEDIE, TUTTAVILLA O CALZI SENTIRANNO LA COORDINATRICE PER CAPIRE QUALI DI 

QUESTE ATTIVITA’ PREFERISCONO O SE VORRANNO AGGIUNGERNE DI ALTRE. 

-TUTTAVILLA CHIEDE CONFERMA ALLA COMMISSIONE CIRCA L’ACQUISTO DI MAGLIETTE CON IL LOGO 

“CAVERNAGO- FESTA DELLO SPORT 2013” PER ENTRAMBE LE GIORNATE. 

LA COMMISSIONE E’ FAVOREVOLE. 

IL COSTO DELLE MAGLIETTE SI AGGIRA INTORNO A 1.8€ + IVA, PER UN COSTO COMPLESSIVO DI 570€  DI 

CUI 500€ A RCARICO DEL COMUNE E IL RESTANTE A CARICO DELL’UNIONE SPORTIVA. 

SI DOVRA’ VERIFICARE CHE LA SEGRETERIA ABBIA A DISPOSIZIONE LA SCRITTA USATA L’ANNO PRECEDENTE 

PER POTER MODIFICARE L’ANNO. ALTRIMENTI IL COSTO SAREBBE MAGGIORE. 

-TUTTAVILLA CHIEDE DI AGGIORNARE LA COMMISSIONE VERSO FINE AGOSTO, QUANDO SI AVRA’ LA 

CONFERMA DELLE DATE DA PARTE DELLE COORDINATRICI DELLE SCUOLE. 

 

LA RIUNIONE SI CHIUDE ALLE ORE 21.30 

 

    IL PRESIDENTE                                                                                                                       IL SEGRETARIO 

TUTTAVILLA CLAUDIO                                                                                                              CALZI MARCO 

 

 

 

 

 

 

 

 


